
Gemeinderat von Zürich 07.11.01

Postulat von Katharina Prelicz-Huber (Grüne)
und Dr. Eva Virag Jansen (Grüne)

Der Stadtrat wird gebeten zu prüfen, wie die Massnahmen des Konzeptes ,Natur ums
Schulhaus' vermehrt auch bei Verwaltungsgebäuden angewendet werden können.

Begründung:

Oekologisch hat die Stadt noch aufzuholen: Schlechte Luft, Lärm, starker Verkehr
und zu wenig Grünflächen sind zu beklagen. Das Konzept ,Natur ums Schulhaus' hat
sich bewährt: Ohne grosse Kosten verbessert es die Umweltbilanz, trägt bei zu einer
angenehmeren Stadtatmosphäre, verschönert das Stadtbild und erfreut die Gemüter .
Verschiedene Verwaltungsgebäude sind mächtig, grau und kahl. Grüne Ranken und
rote Blumen würden ihnen gut anstehen.
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